

**警 察 署 協 議 会 会 議 録**

粕屋警察署協議会

|  |  |   |
|--|--|---|
| 開催年月日時   | 令和6年12月2日 午前11時30分 から<br>令和6年12月2日 午後 1時00分 まで |   |
| 開催場所   | 粕屋警察署武道場、留置管理課                                 |   |
| 出席者  | 警察署協議会   | 会長以下13名   |
|  | 警察署  | 署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、<br>地域管理官、刑事管理官、交通管理官、<br>総務第二課長、留置管理課長、警備課長 |
| 議 事 概 要  |  |   |
| <p><b>【会長挨拶（要旨）】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 11月28日にイオンモール福岡で開催された「年末年始特別警戒部隊出動式」に出席させていただき、事件事故防止に向けて気持ちを新たにしたところである。</li> <li>○ 粕屋エリアのトラック協会に加盟している車両は約6,000台に及ぶが、マグネット式の交通事故防止啓発ステッカーなどを掲示することで、交通安全推進活動が行えないかと、現在検討中のところである。</li> <li>○ 多発する交通事故の一因として、交通マナーの悪さが上げられると思うので、委員の皆様方も、各地域の会合等で交通マナーの向上について検討いただくなど、交通事故抑止に向けた支援をお願いします。</li> </ul> <p><b>【署長報告（要旨）】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 会長挨拶のとおり、交通マナーについて、ドライバーが交通弱者の立場に立って、思いやりの心をもって運転するという基本が希薄化していると感じる。</li> <li>○ 粕屋警察署としては、交通取締りと共に、委員の皆様方のご意見などをうかがいながら、ドライバーの心に訴える取組みを推進していく所存である。</li> <li>○ 本日は、留置管理という業務を通じて、警察を知っていただくと考えているので、よろしくお願いします。</li> </ul> <p><b>【留置管理業務説明】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 留置管理課長が留置管理業務の概要を説明</li> </ul> <p><b>【質疑応答】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 委員から、「自転車のヘルメット着用の努力義務について、完全義務化の見通しについて教えて欲しい。」旨の意見が述べられ、交通管理官が、「現時点では完全義務化の明確な指針は示されていないが、ヘルメット着用により自転車</li> </ul> |  |   |

## 議 事 概 要

運転者の死亡・重傷事故は確実に減少するので、引き続きヘルメットの着用を推進していく。」旨の説明を行った。

- 委員から、「携帯電話に毎日のように迷惑メールが送られてくるが、どのような対応を行えば良いか。」旨の意見が述べられ、生活安全管理官が、「迷惑メールの受信拒否設定や特定メールのみの受信許可設定を行うこと、迷惑メールは開封しない・返信しないこと。」などのアドバイスをを行った。

### 【留置管理施設視察】

### 【留置場配給食試食】